



7. Juillet 2023

"La glorification du Père"

Jn 17,1-8

Ainsi parla Jésus. Puis il leva les yeux au ciel et dit : « Père, l'heure est venue. Glorifie ton Fils afin que le Fils te glorifie. Ainsi, comme tu lui as donné pouvoir sur tout être de chair, il donnera la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. Moi, je t'ai glorifié sur la terre en accomplissant l'œuvre que tu m'avais donnée à faire. Et maintenant, glorifie-moi auprès de toi, Père, de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde existe. J'ai manifesté ton nom aux hommes que tu as pris dans le monde pour me les donner. Ils étaient à toi, tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. Maintenant, ils ont reconnu que tout ce que tu m'as donné vient de toi, car je leur ai donné les paroles que tu m'avais données : ils les ont reçues, ils ont vraiment reconnu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m'as envoyé.

Aujourd'hui étant le 7 du mois, j'ai choisi cet évangile comme base de ma méditation quotidienne, même si ce n'est pas l'évangile du jour. Nous dédions le 7 de chaque mois de manière spéciale à Dieu le Père et nous célébrons toujours une petite fête en son honneur avec notre communauté et la "Famille d'Abba". Le 7 août, en revanche, sera sa grande fête. Le contexte de cette célébration est le suivant :

En 1932, Dieu le Père est apparu à une religieuse, Sœur Eugénie Ravasio, et lui a dicté un message qui a été reconnu par l'évêque de Grenoble de l'époque, Mgr Alexandre Caillot. Ce message nous est devenu très cher et a beaucoup approfondi notre relation avec Dieu le Père. L'un des souhaits qu'il exprime dans ce message est que l'Eglise institue une fête liturgique en son honneur, le célébrant comme "Père de toute l'humanité" le 7 août ou le premier dimanche de ce mois. À ce jour, cela ne s'est pas produit, mais nous - comme d'autres catholiques fidèles - avons fait nôtre cette fête et nous la commémorons également le 7 de chaque mois. C'est pourquoi je la mentionne dans la méditation d'aujourd'hui.

Sur le lien suivant, vous trouverez le texte intégral du message de Dieu le Père à Mère Eugenia Ravasio : <https://www.dioepadre.org/fr/telecharger-message-dieu-pere-fra/>

Les paroles que Jésus prononce dans l'Évangile que nous écoutons aujourd'hui témoignent d'une dévotion particulière à l'égard de Dieu notre Père. Tout ce que Jésus a dit et fait vient du Père céleste, et le Seigneur veut que nous le connaissions et l'aimions. Le Père est le grand amour de Jésus, et en apprenant à le connaître, nous comprendrons ses paroles : *"la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ."*

Dans le Message à Mère Eugénie mentionné ci-dessus, presque chaque page nous montre clairement combien il est important de connaître, d'honorer et d'aimer le Père céleste. L'essentiel est de le reconnaître comme notre Père aimant, qui prend soin de nous.

C'est le grand thème de ce livret, qui nous permet de jeter un regard profond sur le cœur de notre Père. Il nous montre que Dieu est toujours à la recherche de ses enfants, les êtres humains, pour leur faire comprendre son amour. L'homme doit devenir réceptif à cet amour, en vivre et y trouver sa vraie sécurité et sa maison.

La connaissance du Père et du Fils, en laquelle consiste la vie éternelle, est donnée avant tout par l'amour. En effet, c'est l'amour qui a motivé Dieu à nous créer, à nous racheter et à vouloir vivre en communion éternelle avec nous. L'amour est le lien entre les trois personnes de la Sainte Trinité, et nous sommes nous-mêmes appelés à entrer dans cet amour intra-trinitaire. C'est ainsi que le Seigneur dit dans sa prière sacerdotale au Père : *"Je leur ai fait connaître ton nom, et je le ferai connaître, pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que moi aussi, je sois en eux"* (Jn 17,26).

Notre Père céleste est le but et Jésus est le chemin qui nous conduit à lui : *"Ils ont vraiment reconnu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m'as envoyé."*

Le Message du Père à Mère Eugénie, que je recommande vivement, m'a inspiré pour écrire chaque jour, en plus des méditations quotidiennes, une courte méditation que nous appelons les "3 minutes pour Abba". Ces méditations sont plus méditatives qu'instructives et ont pour but de nous aider à connaître plus profondément le Père céleste. Si ces méditations servent à augmenter notre amour pour Dieu et à nous rendre plus réceptifs à son amour, alors elles auront produit des fruits merveilleux. Ces

médiations sont publiées en allemand, espagnol, anglais et portugais. Vous pouvez les trouver sur les liens suivants :

Site web :

- Anglais:

Site web: <http://en.elijamission.net/category/3-minutes-for-god-the-father/>

Telegram: <https://t.me/threeminutesforAbba>

- Espagnol:

Site web: <https://www.amadopadrecestial.org/3-minutos-para-abba>

Telegram: <https://t.me/tresminutosparaabba>

- Allemand:

Site web: <https://elijamission.net/category/kleine-vater-betrachtung/>

Telegram: <https://t.me/dreiMinutenfuerGottVater>

- Portugais:

Site web: <https://elijamission.net/category/kleine-vater-betrachtung/>

Telegram: <https://t.me/tresminutosparaAbbaBR>

Et si l'un d'entre vous souhaite rejoindre la "Famille Abba", dont les membres souhaitent connaître, honorer et aimer Dieu le Père d'une manière particulière, vous pouvez vous inscrire en cliquant sur le lien suivant : <https://www.amadopadrecestial.org/contacto>